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 第１２回淡路市教育委員会 

日 時 令和５年１２月１８日（月）午後１時３０分～ 

場 所 淡路市役所本庁舎１号館大会議室１、２ 

出席者 教育長：山本哲也 

教育委員：巖千里、西川玉士、田中道代、岸本伸明 

教育部長：神林俊勝、上宮一之 

教育部付部長（スポーツ振興担当）兼スポーツ推進課長：片平吉昭 

教育部次長兼総務課長：岡山正道 

教育部次長（兼津名図書館長）：福榮一雅（欠席） 

教育部社会教育課付課長（兼東浦図書館長）：済藤昌希 

教育部学校教育課長：吉岡幸広 

教育部社会教育課長：平本雅稔 

教育部学校教育課付課長（給食センター施設長）：佐伯秀二郎 

学校教育課特命参事兼指導主事：谷健年、田渕一行 

１．開 会 

 

岡山次長 

ただいまから、令和５年第１２回淡路市定例教育委員会を開催します。なお、

本日の委員会会議は、全委員に出席していただいていますので、成立します。

開会にあたり山本教育長からご挨拶を頂きます。 

 

２．あいさつ 

 

山本教育長 

（教育長あいさつ） 

 

３．教育長月間活動報告 

 

岡山次長 

ありがとうございました。それでは、会議次第に戻り、山本教育長から月間

活動報告をお願いします。 

 

山本教育長 

（資料に基づいて説明） 
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岡山次長 

教育長月間活動報告について何かご質問はございませんか。 

 

西川委員 

質問ではないのですが、先ほど、教育長から大町小学校での淡路市を語る講

座がインフルエンザの為に延期になったと聞きましたが、実は、６年生の発

表を事前に地域の方に聞いて欲しいということで、木曜日に大町で発表をし

ています。その時間帯で１時間程度、小学校６年生、１７名が大町会館を訪

れて、我々はタブレットを見ながら、子どもたちは紙芝居形式で説明をして

いただいて、質問や意見を述べさせて頂きました。ひとりよがりに学校が提

案してということではなく、地域の声も若干届いています。前々から言って

いるのですが、レベルが上がっているというか、現実にどういうことができ

るのだろうかというところがどんどん出てきていますので、中学生や小学生

の素晴らしいアイデアがあれば、十分意味のあることだと思いますので、宜

しくお願いします。 

 

  山本教育長 

市長も、様々な提案を聞きながら、担当課で話をするなど、一方的に、そこ

だけで終わるのではなくて、しっかりと意見については吸収させてもらって

いるところですので、ありがとうございます。 

 

  岸本委員 

先ほど、教育長が保育所のお話をされていましたが、Ｋ１２教育が結構色々

なところで出てきていて、推進されています。年長から高校卒業まで、その

教育がこれからどんどん推進されるのではないかと思います。先ほど教育長

が仰ったことと一致すると思い、私は個人的にはどんどんやってほしいと思

います。そういう意思・意図を持ってやっていただければと思います。 

 

４．会議録署名員の指名について 

 

岡山次長 

それでは、次に本日の会議録署名委員の指名に移らせていただきます。本

日の会議録署名委員には、西川委員、岸本委員にお願いいたします。 

 

５．前回会議録の承認について 
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岡山次長 

      次に、前回第１１回の定例会の会議録につきましては、１２月８日に送付

しております。前もって目を通していただいていると思いますが、何か訂正

なりご意見がありますでしょうか。 

 

  教育委員 

（特になし） 

 

岡山次長 

      無いようですので、署名については、巌委員、西川委員にそれぞれ後程お

願いいたします。それでは、これからの協議・報告事項については、山本教

育長でお願いします。 

 

６．議事 

 

山本教育長 

ここであらかじめ申し上げます。委員並びに事務局職員の発言は挙手によ

り、私から指名しますので、その後、発言をお願いします。それでは、議案

第２５号 淡路市スポーツ表彰規則の一部を改正する規則制定の件につい

て、事務局より提案説明してください。 

 

  片平部長 

それでは、議案第２５号 淡路市スポーツ表彰規則の一部を改正する規則

制定の件について説明させていただきます。 

本市では、誰もが自分らしく生きることができる多様性を認め合う共生社

会を実現するため、双方又は、いずれか一方の性的趣向が異性愛だけでない

者又は、性自認が戸籍上の性と異なる者である２者が、お互いを人生のパー

トナーとして、日常生活において様々なサービスや社会的配慮を受けること

ができるよう「淡路市パートナーシップ宣誓制度」を令和６年１月から導入

します。 

 パートナーシップ宣誓制度の導入に伴い、法的なものではなく、宣誓した

パートナーを事実上婚姻と同等の事情にある者と認め、淡路市スポーツ表彰

規則においても婚姻と同等のサービスを受けられるよう規定を整備します。 

改正の内容につきましては、第９条において淡路市スポーツ表彰に係る死亡

者の表彰に関する事項に、新たに、パートナーシップ宣誓制度によりパート

ナーシップの関係にある者として教育委員会が認める者を加えます。施行期
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日は、令和６年１月１日です。 

以上で説明を終わらせていただきます。 

 

山本教育長 

事務局からの説明が終わりました。ご質問はございませんか。 

 

巖委員 

改正案の、パートナーシップの関係にある者ということは、すでに宣誓され

ている方の関係だと思うのですが、それに付随して、それプラス、教育委員

会が認めるということでしょうか。 

 

  片平部長 

今回の改正につきましても、多くの関係する部局があります。その中で、

教育委員会がという部分につきましては、基本的に教育委員会の所属でござ

いますので、そういった事実を確認すると、ご理解いただければと思います。 

 

  山本教育長 

採決に移ります。議案第２５号 淡路市スポーツ表彰規則の一部を改正する

規則制定の件について、提案のとおり承認する方は、挙手をお願いします。 

 

教育委員 

（全員挙手） 

 

山本教育長 

全員挙手です。よって原案のとおり承認されました。 

 

７．協議・報告事項 

      

山本教育長 

それでは、次に、協議・報告事項 資料№１２号 淡路市立中浜稔猫美術

館の臨時開館について、事務局から説明してください。 

 

  平本課長 

      それでは、資料 No.１２ 淡路市立中浜稔猫美術館の臨時開館について、説

明させて頂きます。資料 No.１２をご覧ください。淡路市立中浜稔猫美術館

の指定管理者である舞鶴トレード株式会社から、当該施設の設置及び管理に
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関する条例に基づき、休館日である令和６年１月３日（水）及び４日（木）

の両日を臨時に開館したい旨の申請がありました。 

このことについて、教育委員会内で精査し検討した結果、年始には正月休

みを利用した淡路島への観光客や、帰省される方なども見込まれることか

ら、淡路市内外の多くの方々に、当美術館に来館いただき、施設の利用促進

を図るとともに、本市の魅力についてのＰＲにもつながることから、教育委

員会の承認を得て、休館日ではありますが、臨時に開館したいと考えており、

資料のとおり告示いたします。 

以上で説明を終わらせていただきます。 

 

山本教育長 

事務局からの説明が終わりました。ご質問はございませんか。 

 

田中委員 

開館時間は平時と一緒でしょうか。 

 

  平本課長 

平時と同じ時間でございます。午前１０時から午後６時までとなります。 

 

  山本教育長 

協議・報告事項については、終了しました。それではこれからの進行につい

ては、事務局の 岡山次長で進めてください。 

 

その他 

 

岡山次長 

それでは、行事予定及び後援名義報告については、お配りしている資料の

とおりです。この部分についてご質問はございませんか。 

 

教育委員 

（特になし） 

 

岡山次長 

それでは、次回委員会の開催日を決定したいと思います。事務局案といた

しましては１月２５日（木）午後１時３０分から淡路市役所本庁舎２号館大

会議室７でよろしくお願いします。それでは閉会のことばを巌教育長職務代
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理者にお願いいたします。 

 

８．閉  会 

 

巌教育長職務代理者 

   （あいさつ） 

 

岡山次長 

本日は、誠にありがとうございました。 

 

 


